

Lundi 1^{er} février

Coucou, c'est nous!

Nous nous sommes levés à 8h. Nous nous sommes préparés pour aller au petit-déjeuner.



A 10h, un apiculteur est venu nous expliquer comment vivent les abeilles. Nous avons appris que dans une ruche il y avait une seule



reine, il nous a expliqué la vie de l'abeille (la nourriture, les piqures, les différentes sortes d'abeilles, la récolte du miel...).



Ensuite, on a dégusté du miel, puis nous avons acheté du miel, des savons,

des bonbons, un livret...

Au repas du midi, en entrée, nous avons mangé un salade de pommes de terre, ensuite il y avait du poisson avec des carottes vichy, du fromage puis une banane.

Après un bon temps calme, nous sommes partis skier. Nous avons fait des virages, nous avons pris



le télési. Nous avons bien progressé.

En rentrant du ski, nous étions un peu fatigués. Nous avons été en classe puis aux douches.

Le repas du soir était composé de soupe de poireaux/pommes de terre, suivie d'une tartine savoyarde et une fondue au chocolat avec des fruits à tremper.

En veillée, nous avons fait une veillée "marmottes" car nous étions bien fatigués de toutes nos aventures. Les filles ont fait des jeux de société ou de la lecture, certaines sont allées se coucher. Les garçons ont regardé un court dessin animé.

Ensuite au dodo tout le monde.

Tchao la compagnie !

Hawa, Preston, Tessa, Yacouba, Nayah, Yanis B., Sara, Florian, Ahmed.

